

# Managing People Kunci Keberhasilan Perusahaan

Assalamualaikum Warahmatullaahi Wabarakatuh.

Puji syukur kita panjatkan ke hadirat Allah Swt., Tuhan Yang Maha Esa, yang telah menganugerahkan nikmat sehat dan kesempatan sehingga dapat berjumpa kembali melalui majalah *Energia Kalimantan* edisi ke-6.

Pembaca majalah *Energia Kalimantan* yang saya cintai,

**K**

esempatan ini merupakan saat yang membuat saya bahagia, karena dapat menyapa seluruh Perwira PHI-Regional 3 Kalimantan untuk pertama kalinya melalui *Energia Kalimantan*. Saya mendukung penuh keberadaan *Energia Kalimantan*, karena majalah ini merupakan wadah kita untuk berkomunikasi lintas fungsi, wilayah, maupun antara perusahaan dan Perwira, juga sebaliknya. Saya juga berharap agar majalah ini juga menjadi ajang komunikasi perusahaan kepada para keluarga Perwira.

Selain itu, izinkan saya menyampaikan rasa bangga saya dapat bekerja bersama dengan rekan-rekan PHI-Regional 3 Kalimantan untuk mengelola operasi dan bisnis hulu migas yang penuh dengan tantangan ini.

“

*Saya yakin tantangan yang kita hadapi bukan hal yang mudah. Melihat perkembangan kondisi saat ini, kita harus siap dengan dinamika pengelolaan operasi dan bisnis hulu migas. Namun, saya melihat bahwa Perwira di PHI-Regional 3 Kalimantan adalah sumber daya manusia (SDM) yang mumpuni dan kompeten. Menurut saya hal itu adalah salah satu kekuatan PHI-Regional 3 Kalimantan. Saya meyakini bahwa SDM merupakan aset terpenting dalam mencapai visi dan misi perusahaan, sehingga para leaders perlu dibekali dan melakukan managing people dengan baik.*

”

Pembaca Tabloid *Energia Kalimantan* yang saya banggakan,

Saya berpesan kepada seluruh manajemen dan Perwira PHI Regional 3 Kalimantan untuk selalu bekerja dengan menempatkan aspek HSSE sebagai aspek terpenting dan landasan utama dalam seluruh kegiatan operasi dan bisnis Perusahaan. Terus terapkan Good Corporate Governance (GCG), dan prinsip Environment, Social, Governance (ESG), agar menghasilkan energi yang berkelanjutan bagi Indonesia serta memberikan manfaat bagi perusahaan maupun Perwira.

Saya mengucapkan selamat atas terbitnya majalah *Energia Kalimantan* edisi ke-6. Selamat membaca serta menikmati majalah ini bersama keluarga di rumah.

Wassalamualaikum Warahmatullaahi Wabarakatuuh.

Salam hangat,

**Sunaryanto**

